



学校だより
三年先の稽古
 発行：校長 益子 朗



特設合唱部 清涼感ある 美しいハーモニーを披露

2学期直前の去る8月24日(金)コミネスで行われた東西しらかわ中学校音楽祭(合唱の部)で、我が大信中学校特設合唱部が素晴らしいハーモニーを聞かせてくれました。連日の猛暑の中、部活動や勉強と両立させてきた部員諸君や、顧問の先生たちの努力が現れ、当日の合唱は感動的な素晴らしい仕上がりました。

8・27水害を学ぼう

27日、今から二十年前の平成10年8月、大信地区を含む白河地域の豪雨が、氾濫し、大きな被害が出ました。なご承知の被害の様子に、犠牲になられた方がおられました。裏山が崩れて被害が大きくなり、たまたま越えた被害の大きさと、立派な木が倒れ、死者が出ました。五十年の歴史を築き、先人の苦労も、多岐にわたる校史や記念誌、P.T.A.会長の講話が、先生方やPTAの皆さんが語り継いでいます。

「虹の未来に」
 大信中学 われら

校歌(二)
 鉄は打て打て 熱いうち
 夢は抱け抱け 若いうち
 虹の未来に あこがれを

「Gifts」と「遙かな時の彼方へ」とを自由曲の「遙かな時の彼方へ」と熱唱しました。男声・女声各パートとも声がよく出ており、きれいなハーモニーを奏でていました。また、一人ひとりがとても豊かな表情で歌っていました。残りながらも、5位とすることができました。その中でも、5位とすることができました。すれど、堂々たる成績です。この日は、9月1日(土)に津風雅堂で行われる福島県合唱コンクールに出場します。また、素晴らしい歌声を聞かせてくれることを期待します。

今でこそ何事もなかったように見える我が校舎ですが、

生が災害から二十年前の8月、大信地区に豪雨が降り、大きな被害が出ました。なご承知の被害の様子に、犠牲になられた方がおられました。裏山が崩れて被害が大きくなり、たまたま越えた被害の大きさと、立派な木が倒れ、死者が出ました。五十年の歴史を築き、先人の苦労も、多岐にわたる校史や記念誌、P.T.A.会長の講話が、先生方やPTAの皆さんが語り継いでいます。



今でこそ何事もなかったように見える我が校舎ですが、

表彰おめでとう
 福島県たなばた展 金賞
 佐藤 由萌

2学期、クラスをよろしく!
 第2学期学級委員を認証しました(8/27)

1年1組	円谷 透真	小針麻珠莉
2組	塚野 遼祐	菊地 花倫
かやのき	佐藤 繰実	
2年1組	村上 翔梧	鈴木 優奈
2組	長谷川勇利	齊須 萌愛
3年1組	戸田 裕登	吉成 眞凜
2組	平山 華月	高久 優亜

各学級委員の活躍と、学級全員の全力サポートを期待しています!

創作部門 渡邊采音さん

3年生の渡邊采音さんが、創作部門で賞を受賞しました。彼女は、夏休み明けに英語の授業で、英語の発表会を行いました。



暗唱部門 佐藤光翼くん

5位入賞
 おめでとう

暗唱部門で5位入賞を果たした佐藤光翼くん。彼は、英語の発表会で、英語の朗読を行いました。

東西しらかわ中学校英語弁論大会

自己表現できたかな?

去る8月29日(水)、東西しらかわ中学校英語弁論大会が行われ、本校からは、小針麻珠莉さん、渡邊采音さん、佐藤光翼くん、小針麻珠莉さんが参加しました。



暗唱部門 小針麻珠莉さん

5位入賞
 おめでとう